

3月13日（水）平和

いま せかい ちいき せんそう し
今、世界のある地域で戦争があることを知っていますか。

ほんとう ところ いた みな おも しんぶん
本当に心が痛みます。皆さんはどう思いますか。昨年、新聞
の
に載った、ウクライナに住む9歳の子、プラトーンさんの日記
しょうかい せんそう おそ し
を紹介します。戦争の恐ろしさを知ってもらいたいです。

ぼくはウクライナに戦争は来ないと思っていた。

ふゆ ひ ねん せんそう はじ
冬の日、2022年2月24日にウクライナで戦争が始まった。

さいしょ しん ほんとう
最初は信じられなかったけど、本当だった。

おばあちゃんから電話がきた。僕たちは怖くて心配して
いた。戦車がおばあちゃんとおぼさんの住む街を包囲した。
いっしょ ひなん
一緒に避難したかったけれど、できなかった。

ひなんよう ようい い
パパは避難用のスーツケースを用意してと言ってテレビ
のニュースをみた。パパはとても緊張していると思った。

ぼくたちは避難用のスーツケースを用意したけど、避難
するとは思わなかった。そのあとぼくも緊張し始めた。

わたし へいわ いの にほん
私たちにできることもあります。平和を祈ること、日本
す がいこく ひと きべつ みな
に住む外国の人を差別しないことなどなど。皆さんにも、
かんがえ
考えてもらいたいです。 村越 新